



Palacio de La Moneda, Santiago, 7 de diciembre de 1993

Señores Organizadores de los Segundos Juegos de la Araucanía Neuquén **Argentina** 

## Estimados señores:

Tengo el agrado de saludar a ustedes y a todos los jóvenes participantes en los Segundos Juegos de la Araucanía, que reúnen a más de tres mil jóvenes argentinos y chilenos en torno al deporte.

Iniciativas como ésta contribuyen, de manera muy concreta y muy significativa, a la integración de nuestros pueblos, objetivo que resulta fundamental para el desarrollo de la región y de cada país. Por ello, felicito a los organizadores y a los participantes, que hacen de la sana práctica del deporte un instrumento más para acrecentar la amistad y la cooperación entre dos pueblos hermanos.

Deseándoles el mayor éxito en esas jornadas, me es grato saludarlos atentamente.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR